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THE  OGURA  TIMES�

平成29年年度度第2回定例例会が終了了しました。議案の⼀一部をご報告いたします。 　�
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港区と区議会をもっと⾝身近に�

★  条例例の⼀一部を改正する条例例�
�
港区職員の退職⼿手当に関する条例例�
⇨  国の定める「雇⽤用保険法」が⼀一部改正されることから、港区においても
同様の対応とすることになりました。�
�
�
港区⾃自転⾞車車等の放置防⽌止及び⾃自転⾞車車等駐⾞車車場の整備に関する条例例�
⇨  ⽩白⾦金金台駅に⾃自転⾞車車駐輪輪場を新たに設置することになりました。�
�
�
港区⽴立立郷⼟土資料料館条例例�
⇨  現在郷⼟土資料料館は三⽥田図書館に併設されていますが、平成30年年秋には
「郷⼟土歴史館」として、⽩白⾦金金台4丁⽬目にある旧国⽴立立公衆衛⽣生院を改修した複
合施設に移動する計画です。このため、条例例の題名や住所の変更更、指定管
理理者制度度の導⼊入に必要な規定を定めることになりました。�

⽩白⾦金金台4丁⽬目にある旧国⽴立立公衆衛⽣生院。
郷⼟土歴史館のほか、がん在宅宅緩和ケア
⽀支援センターや区⺠民協働スペースなど
の⼊入る複合施設が計画されています。�

★  外壁改修⼯工事請負契約の承認�
�
⇨  芝1丁⽬目にある港区⽴立立障害保健福祉センター（ヒューマン
ぷらざ）等の外壁改修をすることになり、⼀一般競争⼊入札で⼯工
事請負業者が選ばれました。（契約⾦金金額：2億5,488万円）�
�
�
 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　改修⼯工事の内容は�
�
 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　1.  塗装改修（ひび、剥がれ）�
 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　2.  シーリング改修（漏漏⽔水防⽌止）�
 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　3.  タイル改修（剥落落防⽌止）�
 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　�
 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　�
 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　このほか、この建物の住居部分�
 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　（シティハイツ⽵竹芝）の共⽤用廊�
 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　下の歩⾏行行補助助⼿手すりも利利便便性�
 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　向上のため改修します。 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　�
�
�

�
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★区議会議員任期は4年年ですが、前期・後期と2
年年ごとに議⻑⾧長などの⼈人事変更更が⾏行行われます。�
�
⼩小倉りえこの所属委員会は区⺠民⽂文教常任委員会、
オリンピック・パラリンピック特別対策委員会、
エレベーター等対策特別委員会（副委員⻑⾧長）に
変更更になりました。�

後期の議会⼈人事が決まりました�

★  折りたたみ式ヘルメット購⼊入の承認�
�
⇨  災害時における安全確保を図るため、保育園
等の区の施設で使⽤用する防災⽤用ヘルメットを買
い換えます。�
�
折りたたみ式ヘルメット、防災頭⼱巾付き折りた
たみ式ヘルメット、⼦子供⽤用ヘルメット、幼児
⽤用・乳児⽤用防災頭⼱巾（計3,557万7,273円） 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　�
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•  港区⿇麻布⼗十番出⾝身 　港区⽴立立東町⼩小学校卒�
•  ⽶米国サウスカロライナ⼤大学理理学部⽣生物学科卒�
•  バイオベンチャー・製薬企業において、リウマチ、 　 　 　

がん、線維筋痛症などの医薬品研究開発に従事�
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ご意見・お声をお寄せください	

区政報告会を開催しました（4⽉月）。�
�
⇨  地域のみなさまに区議会議員活動をご報告するべく、毎年年春に区政報
告会を2回開催しています。今回も約1時間の報告会の中で、区政に反映
された提案（がん患者アピアランス⽀支援、六六本⽊木中学校英語科ネイティブ
コース、地域包括ケア改善など）、港区商店街・商店等実態調査結果、政
務活動費を含め、様々な報告をいたしました。�
�
ご参加いただいたみなさまには⼼心より御礼申し上げます。�

駐⾞車車監視活動に関する要望書を提出しました。�
�
⇨  23区内において、各地区警察署は⺠民間企業に駐⾞車車監視員業務を委託
しています。⿇麻布⼗十番商店街では以前よりたくさんの⽅方から監視員の
巡回について相談がありました。商店街やまちづくり協議会とともに
地域・近隣隣の意⾒見見を取りまとめ、地域事情を考慮した適切切な指導を求
める要望書を⿇麻布警察署に提出しました。�

⽶米国国⽴立立衛⽣生研究所（National  Institutes  of  Health）
を訪問しました。�
�
⇨  ⽶米国メリーランド州ベセスダに位置し、アメリカが誇
る世界最⼤大の⽣生命科学・医学研究の拠点機関です。所属す
る研究員のご厚意により、臨臨床センターを⾒見見学することが
できました。�

こんなことありました�

街路路樹に関する要望を総合⽀支所に届けています。�
�
⇨  倒⽊木の危険性があると考えられ、伐採されている街路路
樹を⽬目にすることがあります。切切られたままになっている
こともあり、地域への説明が不不⾜足していることもあるよう
です。総合⽀支所には抜根や植え替えなど、必要な対応を依
頼しています。なお、クスノキの植え替えに適した季節は
冬だそうです。�


